
第１２１９回例会 ２０１１年２月１０日(木)(晴)

司 会 古谷スミ子幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢我等の生業｣(大屋富茂君)

祝結婚記念日 諸星(常)君(２／１１)

祝誕生記念日 ＜会員＞兒玉君(２／４) ＜奥様＞菊池君

(２／１３)

○ ガバナー事務所より

① 第４回いく環境活動へのご出席のお願い

｢湧水の地図をつくってみよう｣

日時 ２／１９(土) １３：３０～１６：３０

集合場所 渋沢公民館 大会議室

登録料 1,000円

② 青少年交換委員会より

青少年交換プログラム研修旅行について、クラブ内で

ご協力いただける方がいらっしゃいましたら、２１(月)

までに企画書をご提出ください。

③ 各クラブへのお願い

１、クラブ研修リーダーを決めてください。

２、次年度ガバナー補佐「次年度のための活動開

始」のお知らせ

④ ＡＭＤＡ－ＭＩＮＤＳのプロジェクトのお知らせ

○ 第５５回秦野丹沢まつりへの協賛について

例年の通り10,000円を交際費より協賛する。 →承認

○ 古河東ＲＣ、地区大会参加について

参加者 大会登録料10,000円は個人負担とする。

→承認

○ Ｒ財団地区補助金使途について

｢介護人 さくらんぼ狩り｣に決定 →承認

○ Ｈ２２年度秦野市防犯対策連絡協議会について

日時 ２／２３(水) １５：００～

場所 秦野市役所 ３階講堂

社会奉仕委員会にお願いする。

加藤社会奉仕副委員長出席。 →承認

○ 今後の例会について

夜間花見例会→３／３１(木) 文化会館やなぎ家

今年度研修会→４／１４(木)～１５(金) 箱根河鹿荘

最終例会→６／３０(木) 夜間例会 納会

詳細は後日発表する。 →承認

[受付文書]

① 秦野市桜の植樹推進実行委員会より 水無川平和橋上

流おかめ桜の育樹祭について

日時 ２／２０(日) ９：００～

会員数 40名

メ
ー
ク
ア
ッ
プ

[ ≪事前≫ 原君(伊勢

原平成)

≪事後≫ 米山君(秦

野)

本
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ラ
ム

２月１７日

○ クラブフォーラム

会長・幹事

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム

２月２４日

○ 卓話 諸星(常)君出席数 35名

出席率 87.50％

前々回

の修正

75.00%

例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355

例会日 毎週木曜日 12 時 30 分～13 時 30 分

会 長 高橋幸雄 幹 事 古谷スミ子 会報委員長 河野治男

2010 年～2011 年度国際ロータリー会長

レイ・クリンギンスミス

会長報告

幹事報告

理事会報告



集合場所 遠藤運送㈱

◎次週の例会について

１、クラブフォーラムの内容変更

こども園への絵本贈呈→秦野市子ども健康部長・課長が

来場

① 末広こども園 ②鶴巻こども園 ③鈴張こども園

④ 広畑こども園 ⑤渋沢保育園

の各園へ会員が分担して届けたいと思います。

２、インターアクトについて

以上、話し合います。

◎例会終了後、インターアクト準備委員会を開催致します。

≪会員・誕生祝いコメント≫

○ 兒玉秀夫君

還暦をとうに過ぎ、６４歳になりました。仕事は税理士

ですが、現在現役で一番長寿な方は８５歳（安藤さん）で

すので、私はこの年齢までを第一目標にしたいと考えてい

ます。第二目標は昨日逝去されてしまいましたが、９１歳

(原さん)が現役でしたので、私の目標です。

○ 高橋幸雄君 ｢寒い毎日ですが、孫が中学受験で第一志

望校に合格し、胸の中に桜が咲きました。インフルエ

ンザに注意して元気に頑張りましょう｣

○ 古谷スミ子さん ｢小清水さんがインフルエンザだと

か。今日は副幹事の代わりを致します｣

○ 諸星常平君 ｢結婚記念日のお祝い、ありがとうござい

ます。３３年くらいになります。いつまでも一緒です｣

○ 兒玉秀夫君 ｢誕生日のお祝い、ありがとうございま

す｣

○ 菊池文男君 ｢妻の誕生日祝い、ありがとうございま

す｣

○ 今井茂文君 ｢スマイルします。立春が過ぎ春になる事

でしょうが、寒さがぶり返しましたね。ご自愛を！｣

○ 河野治男君 ｢スマイルします｣

○ 桐山晃忠君 ｢梅も開花し、梅香をかもしだしています。

もうすぐ春ですね！｣

○ 山口光弘君 ｢前２回休みました。健康に注意します｣

○ 木村眞澄さん ｢立春がすぎ、いよいよ春めいてきまし

た。明日は東京をはじめ、神奈川も雪の予報がでてい

ます。関東地方に雪が降るのは春が近づいた証拠だそ

うです｣

○ 飯田隆明君 ｢スマイルします｣

○ 西村隆之君 ｢スマイルします｣

○ 諸星常平君 ｢スマイルします。去年暮れに三留さん指

導により、ダイコンを漬けたところ、見事、おいしく

出来上がりました。三留さんありがとう｣

○ 山本裕宣君 ｢久しぶりです。スマイルします｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 淵脇美代子さん ｢今日は卓話をさせて頂きます。先日、

御殿場は雪がチラチラしていましたので、明日は雪の

ため休み？なんて期待しておりましたが、今日はとて

も良い天気ですね｣

合計47,000円

○ 出席委員会 西村隆之委員長

本日は今年度初の｢欠席者全員連絡あり」でした。今後も

ご連絡宜しくお願い致します。

○ 友好クラブ委員会 今井茂文委員長

｢第２８２０地区・地区大会｣参加について

友好クラブの古河東ＲＣの山崎ガバナー主催です。皆で

参加して大会を盛り上げましょう。

開催日 ４／９(土)・１０(日)

※４／１０(日)に参加(バス運行)

出欠表を回覧します。

登録料10,000円は個人負担です。

○ 古谷スミ子幹事

｢小泉俊久さんを励ます会｣開催について

日時 ２／２６(土) １１：００～

委員会報告

スマイル報告



場所 三留バラ園

会費 1,000～

内容 猪鍋 コニャック作り(小泉さんが講師)

※申し込みは古谷スミ子幹事まで

チラシを配布しました。

◎神崎達朗会長エレクト

次年度会計、副幹事に“瀬戸 誠君”が先週承認されま

した。先週お休みでしたので、御挨拶をお願い致します。

○ 瀬戸 誠君挨拶

重責を担う事になりました。大変緊張しております。今

から３０数年前に少年野球をやっていたとき、大チャン

スで三振をしてしまい、ベンチで鬼のような監督が待っ

ていた時の緊張と同じくらいです。まじめに努めたいと

思います。皆様、ご協力よろしくお願い致します。

｢我が社の企業から現在まで｣ 淵脇美代子さん

ロータリーに入会して２年５カ月が過ぎました。高橋修

平会長の時で｢社長の代わりではないよ｣と言われてきまし

たが、皆さんとうまくやっているのか不安です。私自身、

少したるんでいるのかなと思う事があります。秦野精密㈱

は今年で３３年になります。

社長、淵脇忠夫が３６歳で脱サラし、秦野の私の実家で

始めたのが最初です。Ｆ．Ｂ．プレス(自動車部品の加工)

で当時は先端技術で仕事の先行きは見えていたようです。

Ｆ．Ｂ．プレスの機械購入には相模原の自宅を売却して買

いました。食べるときは食べさせてくれるから大丈夫、と

のんきにしていました。友達は心配してくれましたが、何

とかなると思っていました。

おかげさまで仕事は順調にいきました。主人はアイダと

いう会社に勤めていて、その間にＦ．Ｂ.加工の機械を据え

付けに行っていてこれはイケルと思い、脱サラをしたのだ

と思います。

始めてみるとすぐには仕事がありませんでした。長野県

には精密関係の工場が多くあり、子供二人も一緒に４人で

営業に行きました。初めての仕事は須崎にある工場で“Ｆ．

Ｂ．加工をやっています。アイダに勤めていました”が良

かったのか、すぐに仕事がもらえました。１００ｔものプ

レスで抜き納めました。その後の第二次オイルショック等

もあり、価格競争でＦＢ加工は１回で製品が出来上がるの

で追い風に乗り、受注が増え、売上も上がりました。

会社設立の１０年後に薩摩と豊橋に工場を建設、２００

５年にはタイにもＦＢ加工の工場を建設。

２００７年史上最高の売上５９億円。

２００８～０９年にリーマンショックの影響が出てきて、

２０１０年１１月、１２月頃から影響が出始め、２０１１

年はどん底で、本社は赤字は免れましたが、２社は赤字に

転落してしまいました。

昨年は少し回復し、４３億円、７０％まで回復しました。

今年は目標４８億円を掲げ、頑張って行きたいと思います。

先日の３クラブ合同新年会で“１００年起業”のお話が

あり、３世代続ければ良いと言っていましたが、我が社も

３代目に引き継げるよう頑張りたいと思います。

卓話


